



Winteranfang, Winterschlaf, Winterreifen

Heute ist meteorologischer Winteranfang. 90 Tage gilt es zu überbrücken – so lange dauert der Winter auf der Nordhalbkugel. Während Wintersportler ihre Ausrüstung klar machen, denken die meisten Motorradfahrer eher ans „Einmotten“. Der Großteil der Motorräder in Deutschland steht während der kalten Monate nämlich still und befindet sich im Winterschlaf. Doch es gibt auch Motorradfahrer, die in den kalten Monaten des Jahres weiterhin auf zwei Rädern unterwegs sind.

Ob aktiv oder passiv, wir liefern die passenden winterlichen Informationen für beide Varianten im aktuellen Winter-Special unter www.ifz.de.

Übrigens an dieser Stelle noch einmal: Es gibt keine Winterreifenpflicht für Motorräder (mehr). Die 52. Verordnung zur Änderung straßenverkehrsrechtlicher Vorschriften sieht vor, dass einspurige Kraftfahrzeuge (vom Leichtmofa bis zum Motorrad) von der Winterreifenpflicht ausgenommen sind. Eine Winterreifenpflicht für Motorräder existierte in Deutschland lediglich im Zeitraum zwischen dem 4. Dezember 2010 und dem 31. Mai 2017.

Eine Gute Fahrt & schönes Wochenende!

Ihr ifz-Team

